

REUNION DU 7 SEPTEMBRE 2010

INFORMATIONS DIVERSES

Le conseil municipal légalement convoqué s'est réuni ce jour, à 20h 30min, sous la présidence de Gérard ARNOUITS, Conseiller Général, Maire.

Présents: P.SODOYER. X.RATTE. B.DI BLAS. M.BARBE. F.TURCIN. C.DESPLAT. M.BONNET. D.LOROT. O.SAVARY. C.FANTIN. JP.DURUP. L.NOLET. R.SEGAULT.

Absent excusé: T.CORBERON (pouvoir F.TURCIN).

Secrétaire de séance: R.SEGAULT.

Il est donné lecture du compte rendu précédent qui n'appelle aucune observation.

PARCELLE ZH 22

Les élus sont informés qu'André GANTHIER qui loue la parcelle cadastrée section ZH n°22, lieudit «rosette», en appellation «Petit Chablis», nous a indiqué, compte tenu du fait qu'il prenait sa retraite, que sa fille poursuivrait l'exploitation de ce terrain, tel que l'y autorise le bail que nous lui avons consenti.

Les élus, à l'unanimité, acceptent que le bail soit cédé à Madame GANTHIER épouse WANLIN Virginie.

QUESTIONS DIVERSES

Intervenants départementaux de sécurité routière (I.D.S.R.)

La Préfecture nous demande de nommer un intervenant départemental de sécurité routière.

Les élus réfléchiront à cette proposition et se positionneront ultérieurement.

Sapeurs-pompiers

Le S.D.I.S. nous a reversé une somme de 108.98€ en remboursement de vacations des sapeurs-pompiers de Maligny pour la période du 1^{er} octobre 2007 au 30 septembre 2008 et une somme de 204.46€ pour la période du 1^{er} octobre 2008 au 30 septembre 2009.

Il est proposé aux élus de reverser le montant total de ces vacations, soit 314€, à l'Amicale des sapeurs-pompiers, sous forme de subvention exceptionnelle.

Les élus sont informés que Monsieur GUYARD Victor a été radié du corps des sapeurs-pompiers le 1^{er} août dernier.

Girod signalétique - A l'occasion de sa dernière visite, la société Girod a remplacé l'ensemble n°34.

Subventions aux associations - Nous avons reçu une lettre de remerciement pour le versement d'une subvention de la part: des amis de l'école, du comité des fêtes, du tennis club, de l'ADMR et de la FAVEC.

Concours des maisons fleuries - la commission environnement, le 17 juillet dernier a fait la sélection annuelle des lauréats, à savoir:

Maison avec jardin - SAVARY Guy (1); CHAMON Hervé (2); SAUVAGEOT Michel (3); HAUTBOIS Jean-Marie (4); BRIQUEMONT Michèle (5).

Balcon ou façade - BOITELET Michel (1); ROBILLARD Catherine (2); VIEIRA RODRIGUES José - (3); BLONDEAU Bernard (4); DAUVISSAT Serge (5); DEVILLIERS Anne-Marie (6); DUBOIS Bernard (7).

Rallye des fermes: ce rallye organisé par l'Alpine francilienne traversera notre commune le samedi 2 octobre dans l'après-midi.

Internet: ce sont 3 002 visiteurs qui ont parcouru notre site depuis le 1^{er} janvier.

Voirie: le maire est très satisfait de la participation de tous les agriculteurs et viticulteurs de la commune qui ont aidé la commune à rouler des cailloux.

Rentrée des classes: ce sont 103 élèves qui sont scolarisés cette année.

La répartition est la suivante: 23 en maternelle (petite et moyenne sections), 25 à Lignorelles (moyenne et grande sections), 23 (CP et CE1) et 32 (CE2, CM1 et CM2).

Les parents souhaitent se mobiliser pour demander la réouverture d'une classe. Ils organisent une réunion d'information, le jeudi 9 septembre à 18h 30mn.

Bâtiment communal: l'ancien bâtiment a été démolé. Compte-tenu de tous les cambriolages à la déchèterie il ne semble pas très prudent d'installer un atelier pour l'employé communal dans le nouvel hangar. M.SUINOT étant en congés, ce sujet sera débattu ultérieurement.

Questions des élus

- Bruno DI BLAS a constaté que l'association Chablis VVT aventure a organisé sa manifestation «Croqu' Vignes» à Saint Brès.

- Jean-Paul DURUP a assisté à la réunion de bureau des routes touristiques du vignoble. Le rallye sera organisé tous les 2 ans.

- François TURCIN a constaté qu'il y avait des poubelles sur la route d'accès à Fontenay. Il sera demandé à l'employé communal de s'en occuper.

Il demande pourquoi le concours de pétanque a été organisé dans la cour de l'école et pas sur les terrains créés à cet effet.

Gérard ARNOUITS, pour l'an prochain, demande qu'un compteur forain soit installé et qu'il n'y ait plus d'installation «sauvage» sur le transformateur.

Il est relaté l'incident de Villy avec le déversement d'huile dans le réseau d'égout de Lignorelles.

- Luc NOLET signale que des odeurs désagréables émanent du poste du Moulin.

Maurice BARBE - les travaux d'étanchéité du réseau et du poste devraient être réalisés en octobre.

Séance levée à 22h 30mn.